

Escudería Ferrari ve afectados sus ingresos a causa de la pandemia



La Habana, 4 May (RHC) La firma automovilística Ferrari ha ganado 166 millones de euros en el primer trimestre del 2020, un 8 % menos en comparación con el mismo trimestre del año pasado, debido a la crisis del coronavirus.

La escudería italiana explica en una nota que la pandemia del coronavirus ha afectado a los resultados del primer trimestre, pero advierte de que golpearán aún más los del segundo, cuando la casa italiana espera tener una drástica caída de ingresos en términos interanuales.

Ferrari se vio obligada el 14 de marzo a suspender la producción en sus fábricas italianas de Módena y [Maranello, en la norteña región Emilia Romagna](#), y la ha mantenido bloqueada hasta hoy, que ha reanudado la actividad con protocolos de seguridad para sus trabajadores.

La crisis del coronavirus ha penalizado notablemente a las empresas italianas y también a Ferrari, que ha optado por rebajar sus previsiones para 2020: estima que los ingresos se situará entre los 3.400 y 3.600 millones de euros, frente a los 4.100 millones calculados anteriormente.

En este sentido lamenta que el Campeonato Mundial de Fórmula 1 se haya interrumpido de forma temporal, lo que afecta a los ingresos de patrocinios y comerciales.

Tomado de Sport

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/221714-escuderia-ferrari-ve-afectados-sus-ingresos-a-causa-de-la-pandemia>



Radio Habana Cuba